

SI VOSOTROS MATAS A TU HERMANO, VOS TENDRÁS QUE TOMAR LOS COMPROMISOS QUE TENÍA TU HERMANO Y EJECUTARLOS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 29 de junio de 2014

Médium: José Luis Sánchez Acosta

SI VOSOTROS MATAS A TU HERMANO, VOS TENDRÁS QUE TOMAR LOS COMPROMISOS QUE TENÍA TU HERMANO Y EJECUTARLOS PARA QUE QUEDES LIBRE DE PECADO. DE BOCA, NO SERÁS PERDONADO, PORQUE NO LO HICISTE CON TUS PALABRAS, LO HICISTE CON TUS MANOS, CON TU CUERPO.

[20140629] Mis bien amados, benditos sean vosotros, y envuélvete en este estandarte divino que Yo os doy. Cálmense vosotros, Yo os ayudo a calmar tu mentecita, tu alma y a ti mismo. Por eso os te digo, cálmate, relajen bien vuestros cuerpos y dispónganse a disfrutar este momento. En verdad os digo a vosotros, a todos, si cada uno de vosotros ha traído vuestros problemas que siempre os aquejan, es hora de relajarse y de calmarse y dejar que Yo, el Maestro de Maestros, el Doctor de los Doctores, el opulento en la pobreza, Yo pueda entre vosotros hacer lo que me pides, mis bien amados, vuestros acongojamientos déjalos aquí, déjenlos aquí, déjenlo aquí, aquí os pongo una mesa donde cada uno de vosotros debe acudir a ella y depositar todos los aquejos de vuestras vidas, todos.

Pero cálmense, pues, relajen bien vuestro cuerpecito y estén dispuestos hacer esto, todo esto que Yo les digo. Porque vosotros queréis recibir estando en tu mundo y acorados que Yo os he dicho, no se pueden amar a dos señores a la vez, a uno tendrás que aborrecer, bien sea a Mí o bien sea a la mentira, a la injusticia, al desamor, la pobreza. ¿A quién amas más, mis bien amados? Y Yo os te digo, Yo como siempre vengo a presentarme delante de ti, de vosotros, y a exponerte lo que Yo Soy y a decirte que **DEBES VOSOTROS SENTIRTE UN SER UNIVERSAL, UN SER ÚNICO EN EL MUNDO, en tus entornos.**

Esta es tu hora, este es tu momento del cual vosotros empecéis a sentir. Porque es tiempo que vosotros logres enterarte de Mí, saber de Mí, conocerme en tu SER, para esto tienes que estar atentos y tienes que vivir en ese gran amor, en esa gran paz, en la gran ternura, porque dentro de eso Soy Yo. Soy Yo el consolador y vine a consolar a vosotros, Soy Yo el ojo avizor y vengo a ver lo que a vosotros os aqueja en vuestras vidas, Soy Yo la vida y vengo a decirte que tú también eres la vida haciendo vida, porque vosotros han llenado vuestros entornos de vida, pero observa vuestras vidas, vuestros entornos y vean cómo vosotros la han hecho, de qué forma están. Porque vuestros entornos están de acuerdo a ti, de acuerdo a cómo vosotros estáis viviendo en estos momentos que has vivido.

Pues entonces hoy es tiempo de modificar todas las cosas tuyas, no de nadie más, de nadie más, porque cada quien debe de enmendar su vida para que vosotros alcancéis esta vida prometida por Mí mismo, que Yo os te dije, el que esté a Mí lado ese no morirá, ni sufrirá jamás, y así se los vuelvo a decir. Por vuestras desobediencias, tienes todo lo más vil de vuestras vidas. **Ahora, Yo vengo a renovarte, Yo vengo a renovar tu alma para que vosotros comencéis hacer una vida, una nueva vida. Pero acéptense, acepten dónde han vivido y acepten dónde quieren vivir y trabajen sobre sí mismo.** Yo os he dicho, no es con nadie que hay que guerrear, no hay con quien pelear, eres tú y tu

creación, tú y lo que convertiste, porque vosotros hiciste a lo dulce, a la miel, la hiciste hiel; a la gran riqueza la hiciste pobreza, a la perfección la hiciste enfermedad, todo lo hiciste. Pues todo esto, estás vosotros destinado por ti mismo a hacerle cambio, a hacer el cambio.

Para esto hay que estar atentos, porque ahí dentro de tu mentecita, de tu conciencia está el pecado, el pecado te habla, el pecado te dice que ya lo hiciste y que se siente bien y vosotros te sientes y no lo haces, se diferentes, sean diferentes a ello, cambien otra vez. Porque a vosotros que no les quepa duda, que vosotros fuiste los que cambiaste las cosas, de rico a pobre, de salud a enfermedad. Y así todo y todas las cosas las fuiste cambiando hasta hoy, hasta hoy que encuentras el camino, porque lo has buscado por fuera. ¿Quieres un camino nuevo? Sí, pero el camino nuevo no está allá afuera, el camino eres tú quien decides dónde ir.

Conócete a ti mismo, conoce tus actos, conócete en tus actos, tu vivir y no nieguen como vosotros han sido, no nieguen, que fuiste ladrón, criminal, violador, todo lo más vil, todo aquel que se arrepienta es salvo. Pero no es de palabras el arrepentimiento, sino son con obras, con obras saldrás a la luz y veras todo clarito. Porque el perdón, el perdón se hace de acuerdo a los hecho. Si vosotros le cortaste los brazos a tu hermano, para disipar ese pecado, para salvarte de ese pecado tienes que ser amoroso, sincero, bueno y dispuesto a ser lo que sea para alcanzare el perdón. Y Yo les digo, hermanos, SI VOSOTROS MATAS A TU HERMANO, VOS TENDRÁS QUE TOMAR LOS COMPROMISOS QUE TENÍA TU HERMANO Y EJECUTARLOS PARA QUE QUEDES LIBRE DE PECADO. DE BOCA, NO SERÁS PERDONADO, PORQUE NO LO HICISTE CON TUS PALABRAS, LO HICISTE CON TUS MANOS, CON TU CUERPO. Y así sucesivamente todas las cosas son así, sépanlo bien para que vosotros ya no sigas cometiendo más pecados en vuestras vidas.

He aquí, es así como Yo vengo alertarte tu mentecita y tu conciencia, porque deseo que te vayas a vuestros hogares con otra mentalidad, como otro nuevo SER en vuestras vidas. Conózanse, pues, y no nieguen lo que han sido, porque entre más lo niegues menos sabes. A vosotros Yo he venido a buscarles, he venido a buscarles, no a mantenerles como están, como pájaro enjaulado. Por eso les bendigo y les amo y les digo, esfuércense para merecer más, llénate más de cosas buenas, hazlas, porque cuando vosotros vayas realizando eso, es un paso más a la vida que das.

Ya les he hablado demasiado, ya tienes toda la ciencia, ahora te falta hacer, ahora les falta hacer. Si Yo os demostré ante ti por amor, convertí el agua en vino, pero no fue un vino como la humanidad viciosa lo cree, que Yo fabrique un vino como los tiene hoy mi amada Humanidad, Yo os digo que no, no, mis bien amados. Si el sabor más agradable en aquél tiempo y hoy, es la uva y eso fue lo que hice, la procesé, Yo Ser la procesé y la hice como gusta a vosotros. Y se obtuvo el licor que no era licor, sino una bebida exquisita, hermosa y no era alcohol, no era nada con lo que vosotros haceis esas cosas, no era. Por eso no se engañen vosotros, porque dicen que todo eso Yo lo cree, eso que viven los hombres en sus vicios, y Yo os te digo que no, nunca, mis bien amados. Porque, acuérdate de la parábola, cuatro hombres platicando sobre de Dios, y los cuatro decían que Dios mandaba el sufrimiento, mandaba todo a la tierra. Y Yo os les dije: ¿Qué padre viendo a su hijo venir hambriento, a pedirle un pez, le dará una serpiente? ¿O qué padre viendo a su hijo venir y pedirle un pan, le dará una piedra? Y ellos me contestaron: No, yo no lo haría, Señor. Yo no hablé de mandar para vosotros un vicio, si de eso vengo a sacarles.

Siéntanse seguros, contentos, alegres. Siéntanse que Yo estoy con vosotros en espíritu y verdad y vosotros suavicen vuestras mentecitas y tu corazón. Aparta de vosotros el egoísmo, la envidia, los celos, la prepotencia, y si apartas todo esto, me verás y sabrás que Yo he estado contigo. Pero que vosotros no me habéis puesto atención, no me habéis escuchado porque estás metido en esos mundos. No esperen más, ¿a quién más esperan? si no hay nada a quién esperar, todos vosotros límpiate, aséate para que seas limpio, para que todos te vean con el amor divino que hay que ser. Y el amor y la bondad reciben todo, todo, quiero decirte hasta un grano de arena lo busca cambiar, hasta los animales, hasta lo que vosotros piensas que ya no sería bueno, es que el amor es amor y ese no elige, ese actúa. Pues entonces vosotros sean ese amor no distinguiendo nada, solo cambiando las cosas.

Yo hasta aquí les dejo, ¿y sabéis por qué? porque a vosotros ya les he dado demasiado y solo tienes la palabra como todos, pero no la ejecutas, no la llevas a cabo. Llévalas a cabo para que Yo les dé más, si bien hoy hasta aquí les dejo es porque en vosotros, es a semejanza de muchos sacos que los tienes amontonados en tu casa, ya no hay cupo, pero no lo sacan vosotros, no sacan aquello, a los cambios divinos, a semejanza de eso es tu mentecita y tu alma. Les daré vida nueva cuando vosotros me la pidáis, pedirlo no es con tus labios, pedirlo es con tus obras y ahí estoy Yo contigo y ahí les sirvo. **Vayan en paz todos, demuestren que han estado conmigo, porque ya es tiempo de demostrar que han estado conmigo y que han platicado conmigo. Pero eso debe reflejarse en ese amor, en esa bondad, en todo lo más hermoso, y eso le dirá a tu gente que has estado conmigo.**

Yo hasta aquí les dejo, pero sigo en tu mente, en tu espíritu mismo, en ti, en tu alma prosigo y nunca les he dejado jamás ni un segundo, ni un segundo les he abandonado, he estado contigo aunque vosotros muchas veces me has querido tapar, como tapas las imágenes para que no te vean, dices, haciendo lo que estás haciendo. Pero no te engañes, solo eres tú mismo el que te engañas, porque Yo nunca podrán hacer lo que vosotros dices y haces, taparme. Benditos sean todos, Yo les bendigo a todos, les bendigo a vuestros hogares, a vuestros hijos, les bendigo a todos, a sus esposas, Yo os bendigo a todos. Que la paz divina sea en ellos como en vosotros. Hasta siempre pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.